

**EXCELENTÍSIMA SEÑORA ALCALDESA DE MARBELLA
Y CONCEJALA DE CULTURA Y ENSEÑANZA
DEL AYUNTAMIENTO DE MARBELLA**

D./Dña..... con DNI....., con domicilio a efectos de notificaciones en y en correo electrónico; presenta la siguiente petición.

**POR LA ADQUISICIÓN MUNICIPAL DE LA CASA DEL
GOBERNADOR COMO CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL
CASCO ANTIGUO Y PARQUE ARQUEOLÓGICO**

La casa del Gobernador, también conocido como el edificio de Sevillana/Endesa es un inmueble cuyas primeras referencias históricas son de mediados del siglo XVI. Está integrado de forma indisoluble con el Castillo-Alcazaba que como usted sabe es Bien de Interés Cultural. El inmueble está encastrado con parte de las murallas de la fortaleza y su traza exterior mantiene la tipología propia del siglo XIX.

Esta casa tiene una historia excepcional ya que tuvo como huésped ilustre al rey Felipe IV en 1624 pues era la casa del personaje más importante de la ciudad, el Gobernador Melchor Domínguez Infante Vasconcelo. Esta saga familiar de los Domínguez continuó y en ella nació el que fue presidente del Consejo de Ministros en 1906 don José López Domínguez.

El Plan Director del Castillo ha sido y es su documento de referencia durante años sobre el que ha destacado en numerosas declaraciones que lo han impulsado para que el Castillo “se convierta en un icono de la ciudad” porque como usted bien dice es “una de las joyas patrimoniales de la ciudad” (6/11/2022). Pues bien el Plan Director propone que el ayuntamiento adquiera la parcela de la Casa del Gobernador para convertirla en parque arqueológico y la casa para museo de la ciudad, algo que se ha incumplido porque un promotor ha adquirido la parcela y plantea construir numerosos apartamentos.

Para que el Castillo se convierta en icono de la ciudad es imprescindible seguir la línea marcada por el Plan Director por lo que **solicito** que por el bien de la ciudad y sus ciudadanos, por su interés público y para que siga siendo una joya patrimonial, que **el ayuntamiento adquiera el inmueble y lo convierta en centro de interpretación del Casco Antiguo y el patio se convierta en parque arqueológico.**

En Marbella a. ... de..... 2024

Fdo.